

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, Peneliti telah mengambil kesimpulan yaitu:

1. Keaktifan siswa sebelum menggunakan metode *Card Sort* adalah 70.
2. Keaktifan siswa setelah diberi tindakan dengan menggunakan metode *Card Sort* tiap siklus ada peningkatan yang baik terhadap proses dan hasil belajar siswa itu bisa dilihat pada hasil observasi yang menunjukkan perubahan perbaikan pada proses belajar dan peningkatan hasil belajar siswa tiap siklus.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian, maka kami memberikan sumbangan pemikiran kepada para pengajar PAI di SDIT Insan Utama antara lain:

1. Bagi guru pengampu bidang studi PAI hendaknya betul-betul menggunakan metode *Card Sort* dan mencoba menerapkan metode-metode pembelajaran lainnya sebagai salah satu konsep metode pembelajaran yang akan diterapkan didalam kelas.
2. Bagi Kepala Sekolah disarankan agar memperhatikan kompetensi semua guru yang dilakukan SDIT Insan Utama diikuti sertakan dalam berbagai pelatihan

metode-metode pembelajaran yang baru agar dapat diterapkan di dalam kelas dengan semestinya.

B. Kata Penutup

Dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT (*Alhamdulillah*) atas segala karunia dan anugrah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai penyusunannya dan penulisannya tanpa ada bantuan, bimbingan dan dukungan dari beberapa pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu, oleh karena itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih, semoga amal kebaikan Bapak, Ibu dan saudara sekalian mendapat imbalan dari Allah SWT. Peneliti juga menyadari bahwa skripsi ini, masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan serta kesalahan baik dalam segi isi, penyusunan dan penulisannya. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang positif dari para pembaca, demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Harapan dari peneliti, semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti pada khususnya dan para pembaca pada umumnya, juga semoga dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam dunia pendidikan.

Amiin ya rabbal 'alamiin.